
Les prophètes du web
En temps de crise, « Je vous l’avais bien dit ! » est souvent
assené à qui veut l’entendre. Signe d’un génie ignoré ou juste
un effet statistique ?

Nous avons tous vu au moins l’une de ces vidéos troublantes,
devenues virales depuis le début de la pandémie de Covid-19,
qui nous montrent qu’il y a cinq ou dix ans, certains la
prophétisaient déjà. Avant de déclarer ces prophètes grands
sorciers du web, il est peut-être utile de se souvenir d’un
résultat  élémentaire  de  la  théorie  des  probabilités  :  un
événement peu probable finit presque sûrement par se produire,
si les situations considérées sont assez nombreuses.
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